

Pressekonferenz  
09. Juni 2020

### **Everybody needs Somebody**

Vier Mal Live- und Gemeinschaftserlebnis beim Volkstheatersommer Spezial in der Halle 207 /  
Auch andere Spielstätten des Volkstheaters sollen im August öffnen

Die „Blues Brothers“ kehren für vier Vorstellungen im August 2020 in die Halle 207 zurück. Ihr Auftritt sorgt dafür, dass trotz des abgesagten Volkstheatersommers die alte Werfthalle auch in diesem Jahr zum Theater-Hotspot Rostocks wird. Die angekündigten Inszenierungen „Pippi Langstrumpf“, „Messeschlager Gisela“ und „Disco-Fieber“ sind in die nächste Saison verschoben worden.

Das Volkstheater wird die RostockerInnen und ihre Gäste mit einer besonderen Version, dem Volkstheatersommer Spezial, unterhalten. „Blues Brothers – Die Highlights“ bringt mit der Erfolgsbesetzung aus dem vergangenen Sommer unvergessliche Songs und Momente zurück in die Halle 207 und ermöglicht wieder ein Theater- und Musikerlebnis live. Özgür Platte und Alexander von Säbel als Jake und Elwood Blues sowie die bewährte „Blues“-Band unter der Leitung von John Carlson werden in gewohnter Weise aufspielen. Für Sicherheit sorgt ein Abstands- und Hygienekonzept – die Halle 207 wird also nicht so viel Publikum aufnehmen können wie im vergangenen Jahr. Die Anzahl der Vorstellungen ist auf vier reduziert: am 8. und 9. sowie am 15. und 16. August soll die Show auf die Bühne kommen und mit Hits wie „Everybody needs Somebody“ daran erinnern, dass Zusammenhalt kein leeres Wort ist.

Auch in der Kleinen Komödie Warnemünde ist geplant, im August das Theaterspielen wieder aufzunehmen, ebenso im Ateliertheater in der Doberaner Straße – hier mit ersten Vorstellungen des Kinderstücks „Hexe Hillary geht in die Oper“ und einer szenisch eingerichteten Lesung des Erfolgsromans „QualityLand“.

Die genauen Spielpläne werden Ende Juli veröffentlicht. Zum Besuch von „Blues Brothers – Die Highlights“ kann man sich bereits jetzt für Eintrittskarten vormerken lassen.